



Nr. 10 / 25. April 2022

Landesbeauftragte und Chef der Staatskanzlei verabschieden Landesbeirat

Die Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderungen, Michaela Pries führt heute mit dem Chef der Staatskanzlei, Dirk Schrödter die abschließende Sitzung des Landesbeirats durch. Die Mitglieder des Landesbeirats vertreten die unterschiedlichen Interessen von Menschen mit Behinderungen in Schleswig-Holstein bei der Landesbeauftragten. „Das Gremium ist eine Bereicherung für meine Arbeit und legitimiert meine Initiativen, gibt Anregungen und hat sich in den letzten Jahren zu einer unverzichtbaren Stimme im Land entwickelt,“ sagt Pries.

Schrödter dankte den Mitgliedern des Landesbeirats für ihr großes Engagement: „Sie haben in zahlreichen Sitzungen, Workshops und Arbeitsgruppen ein stabiles Fundament gelegt und gezeigt, welche wichtige Rolle der Landesbeirat haben kann. Dafür danke ich Ihnen sehr. Auch in Zukunft brauchen wir einen starken Landesbeirat, der fragt, berät und anstößt. Sie stärken damit die Belange von Menschen mit Behinderungen und bereichern die politischen Entscheidungen, die im Landtag getroffen werden.“

Nach Beiträgen von Pries, Schrödter und dem Amtsvorgänger der Landesbeauftragten, Prof. Dr. Ulrich Hase werden die Mitglieder des Landesbeirats geehrt.

Der Beirat wird nach den Landtagswahlen neu bestellt. Dazu können sich alle Landesverbände der Selbsthilfe von Menschen mit Behinderungen in Schleswig-Holstein bei der Landesbeauftragten bewerben. Bewerbungsschluss ist der 10. Juni 2022. Der Termin für die konstituierende Sitzung ist für den 27. Juni 2022 vorgesehen.

Der Beirat, zunächst informell in unterschiedlichen Konstellationen tätig, wurde 2018 gesetzlich festgeschrieben. Seitdem tagt er regelmäßig. Die

Landesbeauftragte soll den Beirat über aktuelle behindertenpolitische Aktivitäten informieren und im Gegenzug aus der unterschiedlichen Perspektive der Interessenvertretungen beraten werden.

Die Sitzungen des Landesbeirats sind öffentlich und werden themenbezogen von Abgeordneten des Landtages besucht. Die Tagesordnungen, Protokolle und eine Mitgliederliste sind auf der Webseite der Landesbeauftragten einzusehen ([Landesbeirat bei der Landesbeauftragten \(ltsch.de\)](https://www.ltsch.de)).

Nach einer Orientierungsphase hat sich ein spezialisiertes und teilweise in Arbeitsgruppen tätiges fachkundiges Gremium entwickelt. In der heutigen Sitzung 2022 berichten die Arbeitsgruppen und es werden Schriften zu den Arbeitsgruppen präsentiert.